

Ce premier week-end de décembre 2017 a eu lieu le traditionnel marché de Noël organisé par Linselles. Via Zogoré y participait avec de l'artisanat tout droit venu du Burkina Faso, rapporté de son voyage à Ouagadougou par Philippe Lallemand, le président de l'association.

Des objets très divers étaient ainsi proposés à la vente : boîtes et sacs en cuirs, statuettes en bronze, jeux d'awalé, statuettes en pierre de talc, savons, bijoux, batiks, porte-clés, ... , des petits et gros cadeaux à mettre au pied du sapin ou tout simplement à s'offrir !

Le stand a reçu de nombreuses visites et nous avons pu en profiter pour faire découvrir l'association à celles et ceux qui ne la connaissaient pas.



